

**MIGRASI SUKU MINANGKABAU ASAL
BUKIT TINGGI SUMATRA BARAT
KE DESA PONCOWARNO KECAMATAN KALIREJO
KABUPATEN LAMPUNG TENGAH
TAHUN 2010-2011**

ABSTRAK

**Oleh:
Rian Marlina**

Penelitian ini bertujuan untuk mengkaji berbagai aspek yang menjadi sebab migrasi Suku Minangkabau Asal Bukit Tinggi Sumatra Barat ke Desa Poncowarno Kecamatan Kalirejo Kabupaten Lampung Tengah. Metode yang digunakan dalam penelitian ini adalah metode deskriptif yang bersifat eksploratif. Populasi dalam penelitian ini adalah seluruh warga Desa Poncowarno Suku Minangkabau yang bermigrasi dari Bukit Tinggi Sumatra Barat ke Desa Poncowarno yaitu sejumlah 147 KK. Sampel yang digunakan adalah 25% dari populasi yaitu 36 KK. Teknik penarikan sampel yang digunakan adalah *Purposive Sampling*. Teknik pengumpulan data yang digunakan adalah teknik wawancara, dokumentasi, observasi, kepustakaan, sedangkan teknik analisa data menggunakan teknik analisis data kualitatif dengan tabel distribusi frekuensi.

Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa Suku Minangkabau asal Bukit Tinggi Sumatra Barat yang bermigrasi ke Desa Poncowarno Kecamatan Kalirejo Kabupaten Lampung Tengah dipengaruhi oleh berbagai aspek yaitu aspek sosial budaya, sosial ekonomi maupun aspek pribadi. Penelitian ini menunjukkan aspek pribadi yaitu pengaruh teman atau kerabat yang telah terlebih dahulu bermigrasi menjadi aspek yang paling berpengaruh tinggi. Sebab migrasi yang memperoleh jawaban terendah adalah menuruti kata hati, namun seluruh hipotesa yang diajukan oleh penulis terbukti karena seluruh hasil penelitian menunjukkan hasil yang melebihi angka standar yaitu 50%.

Kesimpulan dari penelitian ini adalah migrasi yang dilakukan Suku Minangkabau asal Bukit Tinggi Sumatra Barat dilakukan karena adanya pengaruh dari teman atau kerabat yang telah terlebih dahulu datang ke Desa Poncowarno. Kesuksesan kerabat yang bermigrasi lebih dahulu menjadi motivasi bagi para migran yang datang setelah mendengar keberhasilan kerabat dan teman di Desa Poncowarno.